

令和6年5月14日(火)

校長室より②③



こんにちは。

朝、正門に立っているといろいろなことを話しかけられます。今日は、「この前の休みの日にキャンプに行ってきた。」「運動会で3位までに入ると、〇〇(スポーツ施設)に連れて行ってもらえるんだ。」「教頭先生は、来年もいますか?」「これ、落ちてた。はいどうぞ。」などがありました。ほとんどが低・中学年の子ですが、たまに高学年からも質問を受けます。

今日は、昨日と打って変わって天気のいい1日になりましたね。校庭には、各学年が入れ替わり立ち替わり登場して、大詰めを迎えたダンスの練習や徒競走の確認をしていました。1時間目は、入場の歩き方がかわいいけどちょっと難しそうな2年生。2時間目は、上下左右と動きの大きい4年生。3時間目は、右と左が揃わないところもかわいい1年生。4時間目は、隊形移動が見事な6年生。5時間目は、かけ声が校庭に響き渡る5年生。6時間目は、入場しながら円形になる3年生でした。

1年生、6年生が練習している時間帯に校庭の周りや中庭を「草刈りボランティア」の方々がきれいにしてくれました。先週の11日から延期されたにも関わらず119人もの参加がありました。私は、草や枝を詰め込んだゴミ袋をリヤカーに積み込んで集積場所まで運ぶ係になりました。1時間ちょっとで、ゴミ袋の山が2つもできました。参加してくださった保護者のみなさま、ありがとうございました。

